



PALABRA DE TIGRE187

La marcha y el manifiesto

El zócalo de la CDMX se llenó a reventar de personas que libremente se congregaron para defender la democracia, y lo mismo hicieron ciudadanos en 120 ciudades del país



COLUMNA INVITADA
OPINIÓN · 27/2/2024 · 00:50 HS



Humberto Aguilar Coronado / Columna invitada / Opinión El Heraldo de México. Créditos: Especial

La marcha ciudadana del domingo 18 de febrero sin duda fue un éxito que rebasó las expectativas de las organizaciones convocantes y de las autoridades, que, al minimizarla, más razón les da a los ciudadanos de seguir en la lucha.

El zócalo de la CDMX se llenó a reventar de personas que libremente se congregaron para defender la democracia, y lo mismo hicieron ciudadanos en 120 ciudades del país.

Antes de escuchar al único orador, el Doctor Lorenzo Córdova, se leyó un manifiesto que, en 10 puntos muy claros, expresó la demanda ciudadana.

Por la importancia que tienen, me permito transcribirlos.

Las ciudadanas y ciudadanos exigimos:



- 1.- Que el presidente ya no se meta en la elección
- 2.- Que los gobernadores y presidentes municipales dejen de desviar recursos públicos para las campañas oficialistas.
- 3.- Que se diga con claridad que los programas sociales son un derecho ciudadano, porque ya están en la Constitución.
- 4.- Que el INE, el Tribunal Electoral Federal y las autoridades electorales locales hagan su trabajo con autonomía e independencia.
- 5.- Que se blinde la elección del dinero y de la amenaza del crimen organizado.
- 6.- Que los medios de comunicación, televisión, radio y medios impresos cubran parejo las campañas de todos los partidos y coaliciones.
- 7.- Que se ponga un alto a la propaganda dirigida a engañar a la sociedad diciendo que la "elección ya está decidida".
- 8.- Todos debemos comprometernos con la promoción, observación y defensa del voto libre e informado.
- 9.- Que se difunda la importancia de votar por diputados, senadores y autoridades locales.
- 10.- Que todas y todos estemos conscientes que el domingo 2 de junio debemos salir a votar para defender nuestra democracia y nuestra libertad.

Como ciudadano libre que asistí, por mi propia voluntad, a la marcha en defensa de la democracia, hago míos estos puntos expresados, y me comprometo para colaborar con todo mi empeño para que cada uno de ellos se haga realidad.

POR HUMBERTO AGUILAR CORONADO

DIPUTADO FEDERAL DEL PAN

@TIGRE_AGUILAR_C